

KONSEP DASAR PERENCANAAN DAN PERANCANGAN
GELANGGANG MAHASISWA
UNIVERSITAS JENDERAL SOEDIRMAN
SEBAGAI WADAH PERSIAPAN SEBELUM TERJUN KE MASYARAKAT

TUGAS AKHIR

Oleh :

Tsani Kuswara Sri W.

9 0 3 4 0 0 0 8

Yogyakarta, Januari 1996

Menyetujui :

Pembimbing Utama,

Pembimbing Pembantu,


Ir. H. Munichy B. Edrees M. Arch


Ir. Suparwoko. MURP

Mengesahkan,

Jurusan Teknik Arsitektur
Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan
Universitas Islam Indonesia

Ketua


Ir. Wiryono Raharjo. M Arch



PERSEMBAHAN

Untuk Ayah dan Ibu tercinta

ABSTRAKSI

Tsani Kuswara Sri W, Gelanggang Mahasiswa Universitas Jenderal Soedirman, Sebagai Wadah Persiapan Sebelum Terjun Ke Masyarakat, diajukan sebagai Konsep Dasar Perencanaan dan Perancangan pada Tugas Akhir Jurusan Teknik Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.

Universitas Jenderal Soedirman merupakan salah satu Perguruan Tinggi Negeri yang sedang berkembang dengan jumlah mahasiswanya yang selalu bertambah tiap tahunnya. Untuk dapat mencapai tujuan pendidikan yang telah ditetapkan maka Universitas Jenderal Soedirman mengadakan program pembinaan dan pengembangan mahasiswa baik dibidang akademik maupun bidang lain yang menunjang kegiatan akademik

Kegiatan diluar bidang akademik diantaranya yaitu dengan menyelenggarakan kegiatan-kegiatan ekstrakurikuler seperti yang telah dicantumkan dalam statuta yaitu meliputi kegiatan di bidang penalaran, bakat dan minat serta kesejahteraan.

Kemudahan dan keberhasilan dalam pembinaan dan pengembangan mahasiswa harus didukung oleh adanya sarana dan prasarana. Akan tetapi Unsoed belum memiliki sarana untuk kegiatan di satu tempat yang terpadu dan selama ini masih terpencar-pencar.

Atas dasar kondisi saat ini dan didukung adanya Rencana Induk Pengembangan pada Unsoed mengenai Fasilitas

Penunjang Universitas maka direncanakan suatu bangunan pusat kegiatan mahasiswa atau yang lebih umum disebut gelanggang mahasiswa.

Agar memperoleh Konsep dasar Perencanaan dan Perancangan yang matang mengenai Bangunan Gelanggang Mahasiswa maka dilakukan pembahasan terhadap permasalahan berdasarkan kondisi saat ini, RIP. 1992 - 2002, dan juga dengan studi perbandingan dengan Perguruan Tinggi Negeri lainnya yang memiliki Gelanggang Mahasiswa.

Dengan demikian diharapkan bangunan gelanggang Mahasiswa Unsoed dapat menampung kegiatan sesuai dengan fungsinya yaitu sebagai wadah persiapan sebelum terjun ke masyarakat.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmaanirrohiim,
Assalamu'alaikum wr.wb.

Puji syukur kami panjatkan kehadlirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi pada waktunya.

Tugas Skripsi ini dibuat untuk memenuhi persyaratan dalam rangka menempuh gelar kesarjanaan S-1 pada Jurusan Teknik Arsitektur Fakultas Teknik Sipil dan Perancangan pada Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bpk. Ir. Wiryono Raharjo M. Arch, selaku Ketua Jurusan Teknik Arsitektur FTSP UII Yogyakarta,
2. Bpk. Ir. H. Munich B. Edrees M. Arch, selaku Dosen Pembimbing utama,
3. Bpk. Ir. Suparwoko MURP, selaku Dosen Pembimbing Pembantu,
4. Bpk. Ir. Karnomo WH, selaku Rektor Universitas Jenderal Soedirman, Purwokerto,
5. Bpk. Drs. Soediro, selaku Kabag. Perencanaan, Universitas Jenderal Soedirman, Purwokerto,
6. Semua pihak tanpa kecuali yang telah membantu selama proses penulisan dari awal hingga selesai -

nya tugas Skripsi ini yang tidak dapat kami sebut
satu persatu.

Semoga Allah membalas kebaikan kita semua. Amin.

Tak ada gading yang tak retak, demikian juga dalam
penulisan Tugas Skripsi ini. Jika terdapat kesalahan atau
kekurangan dalam skripsi ini kami mohon maaf yang sebesar-
besarnya. Kritik dan saran sangat kami harapkan demi
sempurnanya tugas ini. Semoga buku ini bermanfaat bagi
kita semua.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, Pebr' 1996

Tsani Kuswara Sri W.

